

« **Vatel, la recherche de l'excellence en formation hôtelière** ».

Karine SEBBAN-BENZAZON, *présidente du Groupe Vatel*, a évoqué le mardi 3 juin 2025, le parcours familial qui a permis de passer de la création d'une école hôtelière à un groupe international de 50 campus dans 30 pays avec la volonté de porter haut les couleurs du savoir-faire français dans le secteur hôtelier.



Que de chemin parcouru depuis la création de la 1^{ère} école Vatel à Paris en 1981, et l'ouverture d'une école lyonnaise, ville qui deviendra le siège du Groupe puis, dès l'an 2000, le développement à l'international.

Aujourd'hui, ce sont 9.000 étudiants dans le monde par promotion et 42.000 diplômés qui exercent dans les plus beaux établissements du globe.

Le savoir-faire français reste un point de référence à l'international et le challenge est permanent : transmettre à des jeunes qui étudient localement dans leurs pays d'origine. Une réelle opportunité de contribuer au rayonnement de la France et de former des ambassadeurs de cette culture professionnelle

Depuis 2024, parallèlement aux programmes d'enseignement supérieur, Vatel Academy s'est lancé le défi de former, des jeunes issus du collège ainsi que des adultes en démarche de reconversion, aux métiers techniques : cuisine, boulangerie, pâtisserie, service en salle, réception, service d'étage. Un challenge notamment lyonnais avec la reprise du Château de Lacroix-Laval et l'installation du restaurant bistronomique « *Le Potager* », une façon de répondre à la quête de sens et de repères chez beaucoup de personnes, jeunes et moins jeunes, dans nos sociétés instables.



[Nos prochains rendez-vous :](#)

- Une surprise « littéraire » le jeudi 11 septembre 2025

- Soirée des Talents 2025 du Groupe Paris-Lyon le lundi 29 septembre 2025

SAVE THE DATES – TOUS LES RENSEIGNEMENTS RAPIDEMENT

www.groupe-paris-lyon.fr